

Baustellenbericht November 2016



So manch einer, der in den letzten Wochen auf unsere Baustelle kam, war erschreckt über die große Anzahl von Kabel und Leitungen, die teilweise von der Decke herab hingen und sich in einem „wirren“ Durcheinander den Flur entlang und in den Zimmern bewegt haben. Und mit jedem Öffnen von irgendwelchen Verkleidungen sind neue Kabel und Leitungen aufgetaucht.

Auch für einen Profi, wie Kai Brach, ist dieser in den letzten 5 Jahrzehnten gewachsenen „Elektrowirrwarr“ eine echte Herausforderung. Viele der Kabel sind noch zu identifizieren, quasi detektivisch zu ermitteln, wo sie herkommen, wo sie hingehen und worum es sich handelt.

Doch darüber hinaus gibt es auch viel Aufbauendes zu berichten. Die Fa. Paoli errichtet weiterhin die neuen Wände für die Bäder (und Küchen in den Apartments) und befreit die Wände von den alten Tapeten. Die Fa. Brach verlegt neue Kabel in den Zimmern und die Fa. Oelma verlegt Rohre für die Heizung, Warm- und Kaltwasser und die Abflüsse. Wahrlich ein buntes „Durcheinander“.



